

L'ambassade du Canada à Mexico abrite depuis 1971 une bibliothèque canadienne qui compte actuellement quelque 6 000 ouvrages. L'ambassade a aussi une cinémathèque d'environ 1 400 films.

Le Canada et le Mexique coopèrent aussi activement dans un certain nombre d'autres domaines. Un programme d'échanges établi en 1973 permet à de jeunes techniciens et spécialistes de chacun des deux pays d'aller vivre et travailler dans l'autre pendant un an. Par ailleurs, dans le cadre du programme des travailleurs agricoles saisonniers, au delà de 500 travailleurs agricoles mexicains sont en mesure de venir travailler au Canada chaque été, ce qui leur permet non seulement de se procurer un emploi mais aussi d'acquérir une expérience précieuse. Enfin, sur la scène internationale, le Canada et le Mexique ont étroitement collaboré, adoptant souvent des positions analogues sur d'importantes questions relatives au droit de la mer. Le Canada s'attend que ses relations avec le Mexique, déjà importantes, continuent de s'épanouir.